

# *Miguel Diaz-Canel se prononce pour le perfectionnement des médias cubains*

---



La Havane, 7 février, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba s'est prononcé pour le perfectionnement du travail des médias cubains.

Le premier vice-président cubain a lancé cet appel au cours de la 2e rencontre des jeunes journalistes qui s'est ouverte ce lundi à La Havane.

Miguel Diaz-Canel a confirmé la volonté politique d'encourager le débat dans les médias cubains.

« Nous devons conquérir les espaces numériques avec nos arguments » a souligné Miguel Diaz-Canel qui a rappelé que nous vivons un moment de guerre idéologique et culturelle, une guerre que nous ne gagnerons que moyennant des plateformes émancipatrices, humanistes promouvant une pensée critique face aux prétentions colonisatrices.

Sur ce point, il a appelé les jeunes journalistes à consolider leur formation. Pour ce faire, il a proposé de serrer les liens avec les universités afin de résoudre les problèmes sur des bases scientifiques.

La gestion des médias et le rôle des jeunes en leur sein, le journalisme et la participation des citoyens figurent parmi les thèmes à l'ordre du jour de cette rencontre.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/120859-miguel-diaz-canel-se-prononce-pour-le-perfectionnement-des-medias-cubains>



**Radio Habana Cuba**